

La passion des voitures

Faûne Le Dours

François-Xavier Him tient le site 24 Passion, sur lequel il partage ses photos des 24 Heures du Mans et des maquettes de ses modèles réduits des bolides. Ses premiers souvenirs des 24 Heures remontent à 1981. « J'avais 9 ans. Mon père était dans le service médical du circuit », se rappelle le passionné qui aime avant tout l'ambiance familiale et bon enfant.

Parmi les atouts de cette compétition, selon lui, il y a aussi la variété des types de bolides qui concourent : des proto au GT. « Je ne rate rien. Je vais aux essais, au pesage... Il n'y a que le jour de la parade où je fais une pause », développe celui qui ne s'accorde qu'une heure de sommeil dans la nuit du samedi au dimanche.

Dès ses 14 ans, il a commencé à réaliser des modèles réduits de voitures. « C'était pour patienter entre chaque course », s'amuse l'animateur commercial. Ses photographies de la course mythique datent quant à elles de 1991. Le Sarthois en a déjà publié plus de 800.

C'est seulement en 2007 que naît son site qui réunit tous ses hobbies. « Quand j'ai commencé à avoir beaucoup de clichés et le haut débit,



24 Passion réunit des photos des 24 Heures et de modélisme.

j'ai lancé le site que j'ai codé moi-même », assure-t-il. Avec l'aide de deux livrets, il a conçu tout l'environnement. « Je voulais y retranscrire ma vision », ajoute François-Xavier Him. Pendant les longs mois d'attente, les internautes ne sont pas en reste, grâce aux avancées de

ses maquettes. Minutieux, il peut parfois mettre plus de six mois pour en réaliser une. François-Xavier Him ne devrait normalement plus trop avoir à attendre avant de voir les modèles grandeur nature.

<http://www.24passion.fr/>